
 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間①①①①        新年度にあたって新年度にあたって新年度にあたって新年度にあたって    H28.7.7H28.7.7H28.7.7H28.7.7    

    

この度、この度、この度、この度、歴史と伝統ある宇部ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの会長歴史と伝統ある宇部ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの会長歴史と伝統ある宇部ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの会長歴史と伝統ある宇部ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの会長を拝命することになりを拝命することになりを拝命することになりを拝命することになりました西ました西ました西ました西

村です。村です。村です。村です。大変大変大変大変、、、、身の引き締まる思いでございます。身の引き締まる思いでございます。身の引き締まる思いでございます。身の引き締まる思いでございます。１年間一所懸命頑張って行１年間一所懸命頑張って行１年間一所懸命頑張って行１年間一所懸命頑張って行

きたいと思いますのできたいと思いますのできたいと思いますのできたいと思いますのでどうぞよろどうぞよろどうぞよろどうぞよろしくお願い申し上げます。しくお願い申し上げます。しくお願い申し上げます。しくお願い申し上げます。組織としまして、組織としまして、組織としまして、組織としまして、

SAASAASAASAAに脇和也さん、副に脇和也さん、副に脇和也さん、副に脇和也さん、副SAASAASAASAAに金子正己さん、副会長に木下敏彦さんに金子正己さん、副会長に木下敏彦さんに金子正己さん、副会長に木下敏彦さんに金子正己さん、副会長に木下敏彦さんそして幹事にそして幹事にそして幹事にそして幹事に

神吉ゆかりさんを迎え神吉ゆかりさんを迎え神吉ゆかりさんを迎え神吉ゆかりさんを迎えました。会長と幹事はそれぞれ宇部市医師会理事と歯科ました。会長と幹事はそれぞれ宇部市医師会理事と歯科ました。会長と幹事はそれぞれ宇部市医師会理事と歯科ました。会長と幹事はそれぞれ宇部市医師会理事と歯科

医医師会副会長ですので、医医師会副会長ですので、医医師会副会長ですので、医医師会副会長ですので、医療系の医療系の医療系の医療系のタッグを組んで頑張ります。会長の時間は、タッグを組んで頑張ります。会長の時間は、タッグを組んで頑張ります。会長の時間は、タッグを組んで頑張ります。会長の時間は、

ﾛｰﾀﾘｰ奉仕理念を提唱する時間と言われています。齋藤直前会長のようにすらすﾛｰﾀﾘｰ奉仕理念を提唱する時間と言われています。齋藤直前会長のようにすらすﾛｰﾀﾘｰ奉仕理念を提唱する時間と言われています。齋藤直前会長のようにすらすﾛｰﾀﾘｰ奉仕理念を提唱する時間と言われています。齋藤直前会長のようにすらす

らとは出来ませんが、ﾛｰﾀﾘｰ関する話を半分とこの度の田原ガバナーから強調さらとは出来ませんが、ﾛｰﾀﾘｰ関する話を半分とこの度の田原ガバナーから強調さらとは出来ませんが、ﾛｰﾀﾘｰ関する話を半分とこの度の田原ガバナーから強調さらとは出来ませんが、ﾛｰﾀﾘｰ関する話を半分とこの度の田原ガバナーから強調さ

れているがんを含めた医療に関する話を半分ぐらい織り交ぜて、約れているがんを含めた医療に関する話を半分ぐらい織り交ぜて、約れているがんを含めた医療に関する話を半分ぐらい織り交ぜて、約れているがんを含めた医療に関する話を半分ぐらい織り交ぜて、約3 3 3 3 分程度の分程度の分程度の分程度の

内容にお話しする予定です。歴代会長さんの話と重複する話も多々あると思い内容にお話しする予定です。歴代会長さんの話と重複する話も多々あると思い内容にお話しする予定です。歴代会長さんの話と重複する話も多々あると思い内容にお話しする予定です。歴代会長さんの話と重複する話も多々あると思い

ますますますますがががが寛容の精神でお許し願いします。寛容の精神でお許し願いします。寛容の精神でお許し願いします。寛容の精神でお許し願いします。    

ここで、歴代の会長方針を今一度確認してみたいと思います。ここで、歴代の会長方針を今一度確認してみたいと思います。ここで、歴代の会長方針を今一度確認してみたいと思います。ここで、歴代の会長方針を今一度確認してみたいと思います。    

・齋藤博直前会長は、「親睦と奉仕・光り輝く明日へ」をテーマにされました。・齋藤博直前会長は、「親睦と奉仕・光り輝く明日へ」をテーマにされました。・齋藤博直前会長は、「親睦と奉仕・光り輝く明日へ」をテーマにされました。・齋藤博直前会長は、「親睦と奉仕・光り輝く明日へ」をテーマにされました。    

・西村正彦ﾊﾟｽﾄ会長年度は「ﾛｰﾀﾘｰの基本に・西村正彦ﾊﾟｽﾄ会長年度は「ﾛｰﾀﾘｰの基本に・西村正彦ﾊﾟｽﾄ会長年度は「ﾛｰﾀﾘｰの基本に・西村正彦ﾊﾟｽﾄ会長年度は「ﾛｰﾀﾘｰの基本に戻ろう」戻ろう」戻ろう」戻ろう」    

・その前は「親睦と奉仕を実践」・その前は「親睦と奉仕を実践」・その前は「親睦と奉仕を実践」・その前は「親睦と奉仕を実践」    

・福田信二ﾊﾟｽﾄ会長・福田信二ﾊﾟｽﾄ会長・福田信二ﾊﾟｽﾄ会長・福田信二ﾊﾟｽﾄ会長年度は「利他の心を磨こう！出きる人が、できることを、年度は「利他の心を磨こう！出きる人が、できることを、年度は「利他の心を磨こう！出きる人が、できることを、年度は「利他の心を磨こう！出きる人が、できることを、

できる時にできる時にできる時にできる時にできるだけ」できるだけ」できるだけ」できるだけ」    

・金子正巳ﾊﾟｽﾄ会長年度は｢ﾛｰﾀﾘｰをやさしいこころで｣・金子正巳ﾊﾟｽﾄ会長年度は｢ﾛｰﾀﾘｰをやさしいこころで｣・金子正巳ﾊﾟｽﾄ会長年度は｢ﾛｰﾀﾘｰをやさしいこころで｣・金子正巳ﾊﾟｽﾄ会長年度は｢ﾛｰﾀﾘｰをやさしいこころで｣    

・田中敏夫ﾊﾟｽﾄ会長年度は｢変えてはならないもの・変えなければならないも・田中敏夫ﾊﾟｽﾄ会長年度は｢変えてはならないもの・変えなければならないも・田中敏夫ﾊﾟｽﾄ会長年度は｢変えてはならないもの・変えなければならないも・田中敏夫ﾊﾟｽﾄ会長年度は｢変えてはならないもの・変えなければならないも

の・変わらなければならないもの・温故知新ではなく温故創新の気概で｣の・変わらなければならないもの・温故知新ではなく温故創新の気概で｣の・変わらなければならないもの・温故知新ではなく温故創新の気概で｣の・変わらなければならないもの・温故知新ではなく温故創新の気概で｣    

そして、今年度、私は、そして、今年度、私は、そして、今年度、私は、そして、今年度、私は、｢奉仕を通じて、会員の健康と結束を考え｢奉仕を通じて、会員の健康と結束を考え｢奉仕を通じて、会員の健康と結束を考え｢奉仕を通じて、会員の健康と結束を考えよよよよう｣をテーう｣をテーう｣をテーう｣をテー

マにしております。マにしております。マにしております。マにしております。今年度前半は、がんを中心とした耳の痛い卓話を中心に、今年度前半は、がんを中心とした耳の痛い卓話を中心に、今年度前半は、がんを中心とした耳の痛い卓話を中心に、今年度前半は、がんを中心とした耳の痛い卓話を中心に、

プログラムを組んで頂いておプログラムを組んで頂いておプログラムを組んで頂いておプログラムを組んで頂いておりますりますりますります。家族や会社を考えた時に会員をがんなど。家族や会社を考えた時に会員をがんなど。家族や会社を考えた時に会員をがんなど。家族や会社を考えた時に会員をがんなど

の病気から守ることは、どれほど大切なことか再認識してもらうために、がんの病気から守ることは、どれほど大切なことか再認識してもらうために、がんの病気から守ることは、どれほど大切なことか再認識してもらうために、がんの病気から守ることは、どれほど大切なことか再認識してもらうために、がん

の一次予防、二次予防に関して繰り返してお話しします。がん検診の受診勧奨の一次予防、二次予防に関して繰り返してお話しします。がん検診の受診勧奨の一次予防、二次予防に関して繰り返してお話しします。がん検診の受診勧奨の一次予防、二次予防に関して繰り返してお話しします。がん検診の受診勧奨

やがん予防の啓蒙活動を行うとともに、やがん予防の啓蒙活動を行うとともに、やがん予防の啓蒙活動を行うとともに、やがん予防の啓蒙活動を行うとともに、家族や会社家族や会社家族や会社家族や会社はもちろんはもちろんはもちろんはもちろん、、、、さらには地域さらには地域さらには地域さらには地域

を巻き込んでがん対策を発信します。また、親睦と奉仕を通じて会員の結束をを巻き込んでがん対策を発信します。また、親睦と奉仕を通じて会員の結束をを巻き込んでがん対策を発信します。また、親睦と奉仕を通じて会員の結束をを巻き込んでがん対策を発信します。また、親睦と奉仕を通じて会員の結束を

図り地域住民や同じ地区の人々、さらには世界の人々と交流を深めて行きたい図り地域住民や同じ地区の人々、さらには世界の人々と交流を深めて行きたい図り地域住民や同じ地区の人々、さらには世界の人々と交流を深めて行きたい図り地域住民や同じ地区の人々、さらには世界の人々と交流を深めて行きたい

と思います。と思います。と思います。と思います。歴代会長の方針を引歴代会長の方針を引歴代会長の方針を引歴代会長の方針を引きききき継ぎ継ぎ継ぎ継ぎ、、、、宇部ｸﾗﾌﾞの活性化宇部ｸﾗﾌﾞの活性化宇部ｸﾗﾌﾞの活性化宇部ｸﾗﾌﾞの活性化を図るとともにを図るとともにを図るとともにを図るとともに会会会会

員の員の員の員の皆皆皆皆様と様と様と様と一緒に一緒に一緒に一緒にﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰをををを楽しみたいと思います。楽しみたいと思います。楽しみたいと思います。楽しみたいと思います。    

まず、まず、まず、まず、早速、早速、早速、早速、最初の仕事が最初の仕事が最初の仕事が最初の仕事が7777月月月月10101010日に迫る日に迫る日に迫る日に迫る宇部ＲＣ宇部ＲＣ宇部ＲＣ宇部ＲＣ60606060周年事業です。当日周年事業です。当日周年事業です。当日周年事業です。当日にはしにはしにはしにはし



っかりと準備して式典に臨みたいと思います。是非皆さんのご協力をお願い致っかりと準備して式典に臨みたいと思います。是非皆さんのご協力をお願い致っかりと準備して式典に臨みたいと思います。是非皆さんのご協力をお願い致っかりと準備して式典に臨みたいと思います。是非皆さんのご協力をお願い致

します。します。します。します。    

さて、さて、さて、さて、ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブは今からは今からは今からは今から110 110 110 110 年以上前の年以上前の年以上前の年以上前の1905 1905 1905 1905 年年年年((((明治明治明治明治38383838年年年年))))に始まりに始まりに始まりに始まり

ました。ました。ました。ました。ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブは現在は現在は現在は現在200 200 200 200 以上の国と地域に広がりｸﾗﾌﾞ数以上の国と地域に広がりｸﾗﾌﾞ数以上の国と地域に広がりｸﾗﾌﾞ数以上の国と地域に広がりｸﾗﾌﾞ数35000 35000 35000 35000 以以以以

上、会員数上、会員数上、会員数上、会員数122 122 122 122 万人にもなり世界有数の奉仕団体へと成長しました。日本のﾛｰﾀ万人にもなり世界有数の奉仕団体へと成長しました。日本のﾛｰﾀ万人にもなり世界有数の奉仕団体へと成長しました。日本のﾛｰﾀ万人にもなり世界有数の奉仕団体へと成長しました。日本のﾛｰﾀ

ﾘｰはﾘｰはﾘｰはﾘｰは1920 1920 1920 1920 年年年年((((大正大正大正大正9999年年年年))))に東京ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから始まり、に東京ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから始まり、に東京ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから始まり、に東京ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから始まり、世界で世界で世界で世界で855855855855番目のクラブと番目のクラブと番目のクラブと番目のクラブと

して認証されました。クラブ数して認証されました。クラブ数して認証されました。クラブ数して認証されました。クラブ数2269 2269 2269 2269 会員数会員数会員数会員数89215892158921589215人人人人（（（（H28.2H28.2H28.2H28.2））））になっています。になっています。になっています。になっています。    

我が宇部我が宇部我が宇部我が宇部ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブは、は、は、は、1956195619561956年（昭和年（昭和年（昭和年（昭和31313131年）年）年）年）7777月月月月10101010日に日に日に日に、山口ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ、山口ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ、山口ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ、山口ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

の支援によりの支援によりの支援によりの支援により37373737名のチャーターメンバーで発足しました。名のチャーターメンバーで発足しました。名のチャーターメンバーで発足しました。名のチャーターメンバーで発足しました。2710271027102710地区で県内では地区で県内では地区で県内では地区で県内では

下関、山口、徳山に続いて下関、山口、徳山に続いて下関、山口、徳山に続いて下関、山口、徳山に続いて4444番目クラブです。宇部ロータリークラブの歴史は次番目クラブです。宇部ロータリークラブの歴史は次番目クラブです。宇部ロータリークラブの歴史は次番目クラブです。宇部ロータリークラブの歴史は次

回にお話しする予定です。宇部ロータリークラブは現在会員が回にお話しする予定です。宇部ロータリークラブは現在会員が回にお話しする予定です。宇部ロータリークラブは現在会員が回にお話しする予定です。宇部ロータリークラブは現在会員が46464646名です。今年名です。今年名です。今年名です。今年

度中には度中には度中には度中には50505050名できれば名できれば名できれば名できれば52525252名を目標にしたいと思います。名を目標にしたいと思います。名を目標にしたいと思います。名を目標にしたいと思います。    

会長になる前に、田原ガバナーの指示で、各クラブ会長になる前に、田原ガバナーの指示で、各クラブ会長になる前に、田原ガバナーの指示で、各クラブ会長になる前に、田原ガバナーの指示で、各クラブにアンケートがありにアンケートがありにアンケートがありにアンケートがあり、ク、ク、ク、ク

ラブ管理運営委員会担当理事としてラブ管理運営委員会担当理事としてラブ管理運営委員会担当理事としてラブ管理運営委員会担当理事として質問に答えました。また、質問に答えました。また、質問に答えました。また、質問に答えました。また、RLIRLIRLIRLI（リーダーシ（リーダーシ（リーダーシ（リーダーシ

ップ研究会）でもップ研究会）でもップ研究会）でもップ研究会）でも宇部ロータリークラブに関してのアンケートによる評価があ宇部ロータリークラブに関してのアンケートによる評価があ宇部ロータリークラブに関してのアンケートによる評価があ宇部ロータリークラブに関してのアンケートによる評価があ

りましたが、自己採点で、りましたが、自己採点で、りましたが、自己採点で、りましたが、自己採点で、400400400400点満点中点満点中点満点中点満点中321321321321点であり優秀な判定でした。クラブ点であり優秀な判定でした。クラブ点であり優秀な判定でした。クラブ点であり優秀な判定でした。クラブ

自体、会員、ロータリー財団、広報については自体、会員、ロータリー財団、広報については自体、会員、ロータリー財団、広報については自体、会員、ロータリー財団、広報については合格点でしたが、奉仕プロジェ合格点でしたが、奉仕プロジェ合格点でしたが、奉仕プロジェ合格点でしたが、奉仕プロジェ

クトのクトのクトのクトのうちの特に国際奉仕、国際交流の分野が低めでした。しかし、中にはうちの特に国際奉仕、国際交流の分野が低めでした。しかし、中にはうちの特に国際奉仕、国際交流の分野が低めでした。しかし、中にはうちの特に国際奉仕、国際交流の分野が低めでした。しかし、中にはクククク

ラブフォラブフォラブフォラブフォーラムを開催していないクラブやーラムを開催していないクラブやーラムを開催していないクラブやーラムを開催していないクラブやCLPCLPCLPCLPのないクラブもあり、宇部ロータのないクラブもあり、宇部ロータのないクラブもあり、宇部ロータのないクラブもあり、宇部ロータ

リークラブはリークラブはリークラブはリークラブは、やはり、やはり、やはり、やはり伝統と格式のある極めて良識的なクラブであると再確認伝統と格式のある極めて良識的なクラブであると再確認伝統と格式のある極めて良識的なクラブであると再確認伝統と格式のある極めて良識的なクラブであると再確認

しました。しました。しました。しました。また、また、また、また、本年度は規定審議会において、クラブ関係では数々の変更が本年度は規定審議会において、クラブ関係では数々の変更が本年度は規定審議会において、クラブ関係では数々の変更が本年度は規定審議会において、クラブ関係では数々の変更が

決定されました。決定されました。決定されました。決定されました。この件につきましては、後日詳しくお話ししたいと思います。この件につきましては、後日詳しくお話ししたいと思います。この件につきましては、後日詳しくお話ししたいと思います。この件につきましては、後日詳しくお話ししたいと思います。

ロータリーの変革は、基本理念にのっとった改革と発展が求められ、ロータリーの変革は、基本理念にのっとった改革と発展が求められ、ロータリーの変革は、基本理念にのっとった改革と発展が求められ、ロータリーの変革は、基本理念にのっとった改革と発展が求められ、    変えては変えては変えては変えては

いけないものと変えなくてはいけないものと変えなくてはいけないものと変えなくてはいけないものと変えなくてはならないものとを理解しなくては真の改革はなさならないものとを理解しなくては真の改革はなさならないものとを理解しなくては真の改革はなさならないものとを理解しなくては真の改革はなさ

れないと思います。れないと思います。れないと思います。れないと思います。    

最後になりますが、最後になりますが、最後になりますが、最後になりますが、会員相互の親睦をはかり、会員相互の親睦をはかり、会員相互の親睦をはかり、会員相互の親睦をはかり、楽しく充実したロータリーラ楽しく充実したロータリーラ楽しく充実したロータリーラ楽しく充実したロータリーラ

イフの実現をめざし、頑張ってまいりますので一年間イフの実現をめざし、頑張ってまいりますので一年間イフの実現をめざし、頑張ってまいりますので一年間イフの実現をめざし、頑張ってまいりますので一年間どうぞよろしくどうぞよろしくどうぞよろしくどうぞよろしくお願いお願いお願いお願い申申申申

し上げます。し上げます。し上げます。し上げます。    


